

Gaspol Pekerjaan Rutilahu, Pasiter Kodim Sumenep Cek Ke Lokasi Sasaran

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.INDONESIASATU.ID

Jun 18, 2022 - 13:30



SUMENEP - Sasaran Rutilahu yang dilakukan dalam satuan Kodim 0827/Sumenep, satu demi satu rumah yang menjadi sasaran perbaikan sudah hampir rampung.

Dengan beberapa sasaran rumah yang terdaftar pada Program Renovasi Rutilahu TA 2022 sudah sampai 80 persen. Tentunya sasaran berikutnya masih menunggu untuk perbaikan.



Pasiter Kodim 0827/Sumenep Kapten Inf Galang Prayitno yang saat ini melakukan pengecekan ke sasaran rumah mengatakan ada 24 rumah dari 178 sasaran yang sudah 80 persen pengerjaan, namun masih ada rumah yang belum karena terkendala cuaca yang sering hujan.

"Hari ini kami melakukan pengecekan pengerjaan rutilahu ke lima Kecamatan, sebagian sudah hampir rampung sekitar 80 persen, dan sisanya sekitar 20 hingga 50 persen," ujarnya.



Selain itu pihaknya juga mengecek terkait material atau bahan bangunan yang belum tersuplai agar pengerjaan Rutilahu segera rampung.

"Kami juga cek bahan material, agar kita tahu kekurangan bahan apa yang akan dibutuhkan dalam perbaikan, harapannya tidak ada kendala cuaca seperti hujan, agar bisa Gaspol pengerjaannya", ungkap Pasiter.



Untuk diketahui program Renovasi Rutilahu TA 2022 wilayah Kodim 0827/Sumenep adalah bentuk wujud pengabdian TNI kepada rakyatnya. Tugas mulia yang di amanahkan dalam program ini bertujuan dalam percepatan pembangunan di wilayah pedesaan terutama diprioritaskan warga yang tidak mampu yang rumahnya tidak layak huni.

Salah satu warga di Kecamatan Ambunten, Bapak Samhaji (67) mengaku dirinya merasa terbantu dengan adanya program renovasi rutilahu Kodim 0827/Sumenep.



Dirinya terus tersenyum dan mengucapkan terimakasih yang tidak terhingga kepada TNI jajaran Kodim 0827/Sumenep yang telah merehab rumahnya. Bisa dimaklumi, impian Bapak Samhaji memiliki rumah yang layak huni untuk menghabiskan masa tuanya telah terpenuhi.

"Kaule senneng onghu pak, compkna kaule ampin epateppak, mator

sakalangkong pak TNI (saya seneng sekali pak, karena sudah perbaiki rumah saya, Terima kasih pak TNI)" tuturnya dengan mata berkaca-kaca.